

大阪城

2023

2/16

(木)

14331

号

全港湾
西成会館

2247
6647-
4947

花粉が無料にはじめたようだ。目鼻ノドが
小さい粒子にやられる。目のカユミノドのイガイ
イガなど気をつけていこう。

まだ実態は厳しいが太陽の光は春の香りを
みせている。あと2週間ほどで春が顔をみせて
くちそうだ。自然は場面がかわり、転換する。

経済生活も新しい日本銀行のトップの名前が
出されて、アベノミクスのゆがみを正し、金融緩和
からの出口をつくれと日銀總裁のする仕事を
世間や政治経済が予想し、決めているいきおいだ。

世界的インフレ、物価高の中で、アメリカのIT
企業で首切り解雇が進んでいる。大きなバブルが
はじけるのでは？という心配がふえている。

ウクライナ戦争はもう一年になるが第3次
世界大戦か？といわれしてきたように、長期化、大が
かりになり、地球の資源・食糧・エネルギーはじめ

政治・経済・軍事・文化の構造を深々とみるから
変えはじめている。それは、G7サミットの国や米
欧諸国が世界を支配していた時が転換するとい
う流れが、自然的になったことだろう。

日本も5月の広島G7サミット成功を！というこ
ろにかけているが、それとは違つ地球の流れが去月、
二子三子と気づく必要があると思う。

2023春闘 賃上げの行動を

2月も後半になって「寒さの底」もくぐりぬけて、もうすぐ春というところになってきました。世間的に言うところと春闘。昨年から物価の急騰、生活物資の値上げラッシュで、スーパー玉出し行っても30%から50%も上がっているものもあって、「生活防衛」といっても「なすすべ無い」とみな途方ない事態になっています。一人一人の力を合わせて賃上げの声を上げるときです。

皆で声を上げよう

労働組合つぶしの大弾圧をゆるさない

2・18 全国アクション
13:30

豊崎西公園
(地下鉄中津駅下車すぐ)

- 不当判決を許さない! 決起集会
コンプライアンス活動
3. 2判決に向け情勢報告
決意表明
連帯のあいさつ

- サウンドデモ15時～
豊崎西公園～梅田Hep前

労働組合つぶしの大弾圧を許さない実行委員会

(連絡先) 全港湾関西地方大阪支部 気付 電話: 06-6575-3131

全日建連帯関西生コン支部との連帯行動